

杉原地区 敬老会

6月15日
八尾コミュニティセンター



八尾コミュニティセンターにおいて、令和7年度杉原地区敬老会を開催しました。211名の方にご参加いただき、敬老会をお楽しみいただきました。



今年はどんな出し物があるのでしょうか？
皆さん楽しみに待っておられます。



杉原こども園

杉原こども園の可愛いアトラクションです。今年の演目は「マツケンサンバ」と「チアダンス」です♪子供たちは元気いっぱい、一生懸命踊ってくれました。敬老者の皆さんも笑顔あふれ、手拍子で応援していました。

「自分にも孫がいるので、保育所の子供達の演技が良かった」とのお声をいただきました。



健康チェックコーナーとお茶コーナーも大盛況でした。久しぶりに会った知り合いの方との語らいの時間をとる人もおられました。





八尾高校 郷土芸能部

八尾高校郷土芸能部の1、2年生の部員が、日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい演奏とおわらを披露してくれました。敬老者の方からは、「旧町に住んでいた事があるから、懐かしく感動しました」とのコメントをいただきました。



歌とピアノのミニコンサート

大平美希さんと戸田公子さんによる、歌とピアノのミニコンサートです。大平さんは声楽の講師、戸田さんは杉原地区でピアノ教室を開いておられます。しっとりとした歌声と演奏を皆さんウツリと聞いておられました。

「川の流れのように」の歌唱が始まると大合唱になりました。「最後のコンサートがよかったわ〜」「プロの歌手の歌が素晴らしかった」とのコメントをいただきました。



富山西交通安全協会杉原支部の坂田支部長にお話をいただきました。

万歳三唱は、杉寿会の川口会長です。



誰に当たるかな?!